
 

Publication Form 
Форма подачи проекта для публикации 
 
Important: The files should be organized using this folder structure (once your files are in place, 
create your own folder with your submission in Google Drive or Dropbox and send to us the link 
to the content through this form).  
 
Важно: Файлы должы быть организованы, следуя этой структуре папки (когда файлы будут 
готовы, создайте свою папку в Google Drive или Dropbox и отправьте нам ссылку через эту 
форму). 
 
Thanks for submitting your project! With this information, you are helping the architectural community 
improve the quality of life for people throughout the world. Your works will provide architects the 
inspiration, knowledge and tools needed to design the cities, homes, and public spaces we inhabit. Our 
ArchDaily and Strelka curators strive to deliver the best content to the millions of architects who visit our 
site each month, further expanding our large database of projects, news, images, drawings, tools and 
products!  
 
Спасибо, что делитесь с нами вашим проектом! Этой информацией вы помогаете 
архитектурному обществу улучшить качество жизни людей во всем мире. Ваши работы обеспечат 
архитекторов вдохновением, знаниями и инструментами, необходимыми для проектирования 
городов, домов и общественных пространств. Кураторы ArchDaily и Стрелки стремятся 
предоставить лучший контент миллионам архитекторов, которые посещают наш сайт каждый 
месяц, расширяя нашу большую базу проектов, новостей, фотографий, рисунков и чертежей, 
инструментов и товаров! 
 
*Please Note: Due to the large amount of submissions we receive, we are only allowed to make one 
correction once the post is online. Please double check that the material you are sending is correct and 
ready to publish.* 
 
*Обратите внимание: из-за большого количества заявок, мы можем сделать только одну 
правку после того, как проект опубликован. Пожалуйста, убедитесь в том, что материалы, 
которые вы отправляете, верны и готовы к публикации.* 
 

General Information 
Общая информация 
 
Project name/Название проекта: 
Architecture Firm/Архитектурное бюро: *If your projects have already been published on ArchDaily, please 
use the same Architecture Firm Name (case and space sensitive) as the past projects. If you don’t, your profile 
will be duplicated which can lead to less reader engagement*Если ваши проекты уже были опубликованы 
на ArchDaily, пожалуйста используйте то же название бюро (в т.ч. буквенный регистр и пробелы), 
что и в прошлых проектах. В противном случае, ваш профиль продублируется, что может привести 
в меньшему количеству просмотров* 
Website/Сайт: 
Contact e-mail/Эл. почта: 

 

https://assets.adsttc.com/submit_a_project/project-submission-instructions-en.zip
https://docs.google.com/forms/d/1RDDMfWPhPGwaF5EN5y7qNF8tC48JA48tA1blkQAnkEA/edit
https://assets.adsttc.com/submit_a_project/project-submission-instructions-ru.zip
https://docs.google.com/forms/d/1RDDMfWPhPGwaF5EN5y7qNF8tC48JA48tA1blkQAnkEA/edit
https://docs.google.com/forms/d/1RDDMfWPhPGwaF5EN5y7qNF8tC48JA48tA1blkQAnkEA/edit


 

Architecture Firm Instagram/Instagram бюро: 
 
Completion Year/Дата окончания строительства: 
Gross Built Area/Общая площадь застройки: 
Project location/Местоположение проекта: ​
​
 

Media Provider 
Права на медиа файлы 
 
Photo credits/Фотограф:           ​ 
Photographer’s website/Сайт фотографа: 
Photographer’s Instagram/Instagram фотографа: 
Video credits/Автор видео: 
Video link/Ссылка на видео:​
​
  
Additional credits 
Дополнительная информация​
 
(Not Mandatory/Необязательно) 
Lead Architects/Ведущие архитекторы:  
Design Team/Команда проекта:  
Clients/Заказчики: 
Engineering/Инженерия:  
Landscape/Ландшафт:  
Consultants/Консультанты:  
Collaborators/Соавторы: ​
​
 

Project Description 
Описание проекта 
 
200 - 500 words in English + 200 - 500 words in Russian 
(Spanish + Portuguese translations will increase your chances of being published on our other sites).  
*The text will be published as received. It will not be edited by the ArchDaily and Strelka team. Please double 
check for credits, spelling, and/or grammar mistakes! 
 
200 - 500 слов на английском + 200 - 500 слов на русском 
(Перевод на испанский и португальский увеличат вероятность публикации на всех платформах 
ArchDaily) 
*Текст будет опубликован в присланном виде, команда ArchDaily и Стрелки не будет вносит в него 
правки. Пожалуйста, проверяйте правописание.​
English/Английский: 
Russian/Русский: 
Spanish/Испанский: 
Portuguese/Португальский: 

 



 

​
 

Brands / Products 
Бренды / Товары 
Please share with us the materials and manufacturers that you used in your project(s). This vital piece of 
information will help architects around the world find the best resources for their projects. 
Пожалуйста, поделитесь с нами материалами и производителями, которые вы использовали в 
проекте(ах). Это незаменимая информация поможет архитекторам во всем мире найти лучшие 
товары для своих проектов. 
 

Brand 
Производитель 

Product Name / Code 
Название товара / Код 

e.g: Hunter Douglas Roller Shades - RB500 Manual 

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 
 
Please tell us why you chose these specific materials and manufacturers? (100 words in 
English)/Пожалуйста, расскажите, почему вы выбрали именно эти материалы и 
производителей?(100 слов на английском):  
 ​
 

Software 
Программы 
What software did you use to design your project? This information will help architects around the world 
discover the best tools for designing and building.  
Какие программы вы использовали при создании проекта? Эта информация поможет архитекторам 
во всем мире узнать о лучших инструментах проектирования и строительства. 

 



 

Brand 
Компания 

Product Name 
Название программы 

e.g: Autodesk Revit 

    

    

    

 

 


